



El material electoral salió de la colonia Xalostoc hacia las juntas distritales, custodiado por elementos de Seguridad estatal.

## Inicia distribución de material en Edomex

La papelería será repartida en las 170 juntas municipales y distritales de municipios

**CLAUDIA GONZÁLEZ**

Corresponsal

—metropoli@eluniversal.com.mx

**Ecatepec, Méx.**— El Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) inició la distribución del material electoral que incluye 27 millones de boletas en las que votarán los mexiquenses el 2 de junio por cargos municipales y diputaciones locales, reparto que fue custodiado por elementos de la Secretaría de Seguridad estatal.

La consejera presidenta del IEEM, Amalia Pulido Gómez, destacó que la entidad enfrenta desafíos adicionales “como los volúmenes de la producción, ya que se imprimen 27 millones 400 mil boletas, y si las pusiéramos una junto a la otra podríamos cubrir la distancia lineal entre Toluca y Alaska”.

La papelería será distribuida en

“

**[La entidad enfrenta desafíos adicionales] como los volúmenes de la producción, ya que se imprimen 27 millones 400 mil boletas”**

**AMALIA PULIDO GÓMEZ**

Consejera presidenta del Instituto Electoral del Estado de México

las 170 juntas municipales y distritales de los municipios, desde la Empresa Formas Inteligentes, S.A. de C.V., ubicada en la colonia Rústica Xalostoc.

La documentación electoral consiste en boletas, actas de escrutinio y cómputo, plantillas braille, guías de apoyo para la clasificación de vo-

tos, listas de candidaturas, hojas de incidente, actas de la jornada, cuartillas de clausura de casilla, cuadernillos varios para operaciones y carteles de resultados preliminares.

Señaló que una de las actividades más importantes del proceso es la logística electoral, la producción de la documentación y los impresos que serán el repositorio en el que la ciudadanía expresará su voluntad política el 2 de junio.

La consejera presidenta destacó que “las mexicanas y los mexicanos sabemos que cada que hay elecciones habrá boleta cerca del domicilio”.

Añadió que los ciudadanos están acostumbrados a la disponibilidad de la documentación, sin imaginar la compleja ruta de trabajo involucrada.

Destacó que las boletas tienen 12 marcas de seguridad incluidas las microfibras, las marcas invisibles y líneas de microtexto, es decir, “son infalsificables, lo que asegura la autenticidad de cada sufragio en las urnas”.

Además, recordó que otra complejidad en la producción es la di-

versidad de modelos, ya que en la entidad hay partidos que van solos, otros en alianza y algunos más en coalición y los independientes.

Pulido Gómez precisó que a diferencia de otros estados donde los candidatos se registran con mucha anticipación, en la entidad ocurre en tiempos avanzados. De ahí que el listado se entregó pocas horas después de haber avalado el registro.

“Agradezco al personal por revisar la calidad de la producción de las boletas. Si bien inicia ahora una tarea de distribuir a las 170 juntas distritales y municipales, asumir con compromiso y profesionalismo, pues cualquier riesgo podría poner en peligro la integridad electoral”, señaló.

Dijo que se contemplan 48 rutas de distribución, la idea es repartir en promedio a 25 juntas diarias para en 10 días lograr la labor y reiteró que la Secretaría de Seguridad por el acompañamiento que brindarán los elementos de seguridad a los trasladados, pues son documentos sensibles que requieren protección y la cadena de custodia inicia este día, al salir de la bodega. ●

## Inicia IEEM distribución de boletas electorales

**ELIZABETH RÍOS**

Ecatepec, Méx.- El Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) inició el proceso de entrega de boletas y documentación electoral a los Consejos Distritales y Municipales Electorales para la Elección de Diputaciones Locales y Ayuntamientos 2024, la cual se realizará hasta el próximo 17 de mayo.

La consejera presidenta del IEEM, Amalia Pulido Gómez, indicó que se imprimirán poco más de 27 millones 400 mil boletas que, si se colocaran una junto a la otra, cubrirían la distancia lineal entre Toluca y Alaska.

Fue necesario diseñar 48 rutas para ha-

cer llegar la documentación a los 45 Consejos Distritales y 125 Municipales que contarán con acompañamiento de la Secretaría de Seguridad del Estado de México, comentó la consejera presidenta del IEEM.

Se trata de 47 toneladas de documentos cuya distribución no solo es un acto logístico, también es un símbolo de participación ciudadana que brinda legitimidad al sistema democrático y que fue un proceso complejo dadas las formas de asociación que los partidos políticos eligieron; es decir, Coaliciones, Candidaturas Comunes o de forma individual, así como las Candidaturas Independientes, argumentó la funcionaria electoral.

Las boletas cuentan con alrededor de

12 medidas de protección para evitar su falsificación y reproducción, lo que las convierte en una de las más seguras de nuestro país.

Además de las boletas, el IEEM recibió de la empresa Formas Inteligentes: actas de escrutinio y cómputo; plantillas braille; guías de apoyo para la clasificación de votos; listas de candidaturas; acta de la jornada electoral; hoja de incidentes; constancia de clausura de casillas; cuadernillos; carteles informativos y de resultados; así como bolsas de seguridad.

El director de Organización, Víctor Hugo Cántora Vilchis, señaló que, en este primer día del procedimiento, la primera ruta entregó la documentación electoral en los municipios de: Atlacomulco, Temascalcingo, Acambay, Aculco y Polotitlán, así como al Distrito B de Atlacomulco; luego de que las cajas sean recibidas por el personal de las juntas, se efectuará su conteo y sellado.



El acto se puso en marcha en una empresa de Ecatepec. BERNARDO JASSO

## Organización

### IEEM comienza la distribución de 27.4 millones de boletas

**BERNARDO JASSO**  
TOLUCA

La distribución de 27 millones 400 mil boletas de las elecciones locales 2024 de la entidad mexiquense comenzó este viernes desde la empresa en donde fueron fabricadas en el municipio de Ecatepec, acto al cual acudieron autoridades del Instituto Electoral del Estado de México y representantes de los partidos políticos.

“Serán el repositorio en el que la ciudadanía expresará su voluntad política el próximo 2 de junio, las mexicanas y los mexicanos sabemos que cada vez que hay elecciones encontraremos una boleta cerca de nuestro domicilio y estamos tan acostumbradas y acostumbrados a esta disponibilidad de documentación que difícilmente imaginamos la compleja ruta de trabajo involucrada, las boletas que hoy recibiremos, tienen 12 marcas de seguridad incluidas microfibras, marcas invisibles y líneas de microtexto, son infalsificables”.

Lo anterior lo comentó la Presidenta Consejera del IEEM, Amalia Pulido, y agregó que toda la documentación electoral será distribuida en 48 rutas, por lo que en promedio 25 juntas municipales estarán diariamente recibiendo estos paquetes y así terminar este proceso en 10 días

MILENIO Estado de México acudió a este inicio de distribución de las boletas electorales que serán ocupadas el próximo 2 de junio en las que se renuevan los 125 Ayuntamientos mexiquenses y el Congreso Mexiquense, y el primer cargamento en compañía y resguardo de la policía estatal salió rumbo a la zona norte de la entidad, es decir, para municipios como Atlacomulco, Acambay y Polotitlán. “El acompañamiento que estarán brindando a los traslados justamente se trata de documentos sensibles que requieren toda la protección, pues la cadena de custodia inicia justamente aquí, es a partir de este momento que tenemos que hacer completamente trazables todos los movimientos que sufren estas papeletas hasta convertirse en votos el día de la elección”, señaló Amalia Pulido. —

## Serán impresas y distribuidas más de 27 millones de boletas para sufragar

Por: Ventura Rojas Garfias

**T**oluca, Méx.- Serán impresas poco más de 27 millones 400 mil boletas para votar el próximo 2 de junio que, si se colocaran una junto a la otra, cubrirían la distancia lineal entre Toluca y Alaska, señaló la Consejera Presidenta del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), Amalia Pulido Gómez.

Al dar banderazo de la entrega de boletas y documentación electoral a los Consejos Distritales y Municipales Electorales para la Elección de Diputaciones Locales y Ayuntamientos 2024, agregó que se diseñaron 48 rutas para hacer llegar la documentación a los 45 Consejos Distritales y 125 Municipales, que contarán con acompañamiento de la Secretaría de Seguridad del Estado de México. “Son 47 toneladas de documentos, cuya distribución no solo es un acto logístico,

también es un símbolo de participación ciudadana que brinda legitimidad al sistema democrático y que fue un proceso complejo, dadas las formas de asociación que los partidos políticos eligieron; es decir, Coaliciones, Candidaturas Comunes o de forma individual, así como las Candidaturas Independientes”, señaló.

Las boletas cuentan con alrededor de 12 medidas de protección para evitar la falsificación y la reproducción, lo que las convierte en una de las más seguras del país. Las boletas, que el IEEM recibió de la empresa Formas Inteligentes: actas de escrutinio y cómputo; plantillas braille; guías de apoyo para la clasificación de votos; listas de candidaturas; acta de la jornada electoral; hoja de incidentes; constancia de clausura de casillas; cuadernillos; carteles informativos y de resultados; así como bolsas de seguridad.

